

ABSTRAK

DEWI ARIANI. 1143171007. Pengaruh Program Satu Tahun Menjadi Kutu Buku (*One Year Being A Nerd*) Terhadap Minat Baca Masyarakat Di Taman Baca Condrodimuko Desa Air Teluk Hessa Kabupaten Asahan. Skripsi. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Medan.2018.

Masalah dalam penelitian ini adalah: (1) Bagaimana gambaran program satu tahun menjadi kutu buku (*one year being a nerd*) oleh Taman Bacaan Condrodimuko Kabupaten Asahan, (2) Bagaimana gambaran minat baca masyarakat di Taman Bacaan Condrodimuko Kabupaten Asahan, (3) Bagaimana pengaruh Program Satu Tahun Menjadi Kutu Buku (*One Year Being A Nerd*) Terhadap Minat Baca Masyarakat Di Taman Baca Condrodimuko Kabupaten Asahan. Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Mengetahui gambaran program satu tahun menjadi kutu buku (*one year being a nerd*) oleh Taman Bacaan Condrodimuko Kabupaten Asahan, (2) Mengetahui gambaran minat baca masyarakat di Taman Bacaan Condrodimuko Kabupaten Asahan, (3) Mengetahui pengaruh Program Satu Tahun Menjadi Kutu Buku (*One Year Being A Nerd*) Terhadap Minat Baca Masyarakat Di Taman Baca Condrodimuko Kabupaten Asahan.

Jenis penelitian yang digunakan adalah jenis penelitian deskriptif korelasional. Populasi penelitian ini adalah warga masyarakat yang berkunjung ke taman bacaan masyarakat yaitu sebanyak 489 orang. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah warga masyarakat yang selalu mengunjungi taman bacaan masyarakat yaitu sebanyak 50 orang. Alat yang digunakan pada teknik pengumpulan data adalah angket, teknik analisis data yang digunakan adalah regresi linier sederhana dan uji t.

Berdasarkan pengolahan data dengan regresi linier sederhana diperoleh persamaan regresi linier adalah $\hat{Y} = 50,67 + 0,48x$. Hasil uji hipotesis dengan uji t diperoleh nilai $t_{hitung} (3,487) > t_{tabel} (1,684)$. $t_{hitung} > t_{tabel}$ Artinya terdapat Pengaruh Program Satu Tahun Menjadi Kutu Buku (*One Year Being A Nerd*) Terhadap Minat Baca Masyarakat di Taman Bacaan Condrodimuko Kabupaten Asahan. Dari hasil perhitungan determinasi program satu tahun menjadi kutu buku memberi dampak sebesar 20,25 % terhadap minat baca masyarakat.. Dapat disimpulkan bahwa terdapat Pengaruh Program Satu Tahun Menjadi Kutu Buku (*One Year Being A Nerd*) Terhadap Minat Baca Masyarakat di Taman Bacaan Condrodimuko Kabupaten Asahan semakin baik pelayanan taman bacaan maka semakin meningkat minat baca warga masyarakat

Kata kunci : *program satu tahun menjadi kutu buku, minat baca*